







BOLETÍN DE PRENSA

Se realizará el primer Foro regional sobre sostenibilidad y responsabilidad Social en el Turismo by Sustainable & Social Tourism Summit® del 25 y 26 de noviembre en Ciudad Juárez, Chihuahua

Ciudad de México, a 21 de agosto 2025. En el marco de IBTM Américas, se anunció el Foro regional sobre Sostenibilidad y Responsabilidad Social en el Turismo y Sustainable & Social Tourism Summit®, el cual se realizará por primera ocasión en México, siendo la sede Ciudad Juárez, Chihuahua.

La presentación estuvo a cargo de Fernando Mandri Bellot, Presidente del Sustainable & Social Tourism Summit, quien comentó que dicho Foro está especialmente enfocado en los prestadores de servicios turísticos del estado de Chihuahua. Para la realización del evento se ha contado un apoyo muy especial, del Gobierno del Estado, el Fideicomiso ¡Ah Chihuahua! y por supuesto del Municipio de Ciudad Juárez, que por la suma de sus esfuerzos han podido concretarlo. El Foro tendrá la participación de especialistas nacionales e internacionales quienes darán a conocer nuevas estrategias y herramientas dirigidas a implementar la sustentabilidad y la responsabilidad social en empresas y destinos.

Por otra parte, expresó un especial agradecimiento a Edivia Gómez Gallegos, Julio Chávez Ventura, Francisco Moreno, representantes estatales de Turismo y a todo su equipo por todas sus atenciones, así como por ser parte de esta nueva iniciativa en Chihuahua.

Francisco Moreno, Director de Turismo Municipal de Ciudad Juárez, expresó que es una gran oportunidad para el destino, el cual va a impactar directamente a representantes del sector turístico como las PYMES, Asimismo, agradece la oportunidad de poder llevar a cabo un foro de esta naturaleza que tendrá un alcance binacional, porque se estima contar con participación de representantes del sector provenientes de Texas y de Nuevo México, aprovechando la infraestructura y su localización geográfica para la realización de eventos de esta índole. De igual forma, confirmó el compromiso de Ciudad Juárez con la sostenibilidad y la responsabilidad social.







Por último, Julio Chávez Ventura, Director General del Fideicomiso de Turismo ¡Ah Chihuahua!, comentó que a nombre de la gobernadora Maru Campos y del Secretario Edivia Gómez, agradece por haber elegido a Chihuahua para la realización de este evento y para todo México por esta primer iniciativa que lleva a cabo el Comité organizador del Sustainable & Social Tourism Summit, destacando la importancia binacional y la trascendencia de un tema como es la sustentabilidad. Por lo cual, invita a toda la cadena de valor turístico que participe y asistan a Ciudad Juárez a este foro.

Informes: Patricia Diaz, Comunicaciones: patricia@sustainablesocialtourism.org
Tel: +52 55 7470 7119 / 55 5106 5541

Acerca del Sustainable & Social Tourism Summit A.C. Es una organización de la sociedad civil, cuyo objetivo primordial es la promoción de una cultura de la sostenibilidad, la solidaridad y la responsabilidad social en el turismo. Sus principales actividades son la sensibilización, información y formación de los actores del turismo respecto a los temas sociales y ambientales.

Nuestro foro anual, reúne a los principales empresarios, funcionarios de gobierno, académicos y personas interesadas en hacer del turismo una herramienta de desarrollo integral, al servicio de las personas, las comunidades y los territorios.



